

●ガバナー 田中 常浩 ● 会長 清川 浩幸 ● 幹事 慶徳 拓也 ● コミュニケーション委員長 中村 澄

ホームページ：http://www.hi-net.ne.jp/~hsrclub/ Email：hsrclub-2830@cd.hi-net.ne.jp

Facebook ページ：https://www.facebook.com/hachinoheminamirc/

 Facebook ページに「いいね！👍」をお願いします。

RI 第 2830 地区ホームページ：http://www.rotary-aomori.org/2020/

第 2234 回 例会 記 録

《クリスマス家族例会》

2022 年 12 月 15 日 (木)

点 鐘 18：30

レポ ー ト No. 1666



《ゲスト》

八戸高校 JRC インターアクトクラブ愛好会
中村直大さん、郡川敬一郎さん、
佐藤哲さん、石橋永翔さん
山口明子先生
橋本精二名誉会員ご夫妻
会員家族の皆様

《会長要件》 清川会長



皆さんこんばんは本日はクリスマス家族例会です。コロナ感染者数増加傾向の中、参加して頂きありがとうございます。橋本名誉会員ご夫妻、会員の配偶者及びご家族様の参加、本当にありがとうございます。そして、八戸高校インターアクトクラブの生徒の皆さん、中村直大さん、郡川佳一郎さん、佐藤哲さん、石橋永翔さん、そして、顧問の山口先生ようこそお越し頂きました。谷地村校長先生や山口先生の協力のもと、例会のみの参加ですが、参加頂きありがとうございます。私が青少年奉仕委員会

のときにパンデミックが始まって以来交流が出来ませんでした。前年度委員長の久保田会員、そして今年度委員長の橋本修会員とともに喜んでいました。ただ、今年度委員長の橋本修会員は所用により本日は欠席していますが、大変喜んでいました。

ここで、2017 年 4 月 30 日に蕪島海岸清掃奉仕の写真を 50 秒の映像にしてみました。ご覧ください。(映像上映) いかがでしょうか。会員の皆様は 5 歳若く、インターアクトの生徒さんは裸足になって頑張っていましたね。

今年度の蕪島海岸清掃奉仕は来年 4 月 30 日に予定しております。是非ともインターアクトの皆さんと力を合わせて奉仕活動を行う事が出来ることを願っています。インターアクトの皆さんには、新一年生の勧誘もよろしくお願ひしますね、会員の皆様も予定して頂き参加をお願い致します。



《出席報告》 出貝委員長

本日はクリスマス家族例会です。八戸高校インターアクトクラブの皆様、会員ご家族の皆様、会員の皆様、ご出席有難うございます。

校インターアクトクラブからは郡川佳一郎くんが参加されます。大変うれしい事です。きっと本人も楽しみにしていることでしょう。

本日からパンデミックに負けず新たに奉仕活動を一緒に行っていきましょう。

先週の例会では八戸地区交通安全協会 安全教育指導部長の大丸様にスピーチを頂き、その日の夕方 17 時より八戸警察署において、交通安全のイルミネーション点灯式を行いました。寒い中参加して頂いた皆さんにはお礼申し上げます。まだ見ていない方は警察署に向かって左側となります。28 日までです。早めにご覧ください。ただ、新聞の写真では参加者の誰一人も写っていませんでした。

もう声を出すのも厳しくなってきましたので、会長要件は以上とします。

《幹事報告》 慶徳幹事

・メールで連絡していない方のレターボックスにハイライト米山とパキスタンでのポリオ投与活動参加希望のお知らせを入れてありますのでご覧ください。



《ニコニコボックス》 西尾委員

八戸高校インターアクトクラブ愛好会：

今日のご招待ありがとうございます。

橋本精二名誉会員：メリークリスマス

清川会長：メリークリスマス、八高インターアクトの皆さん、会員

家族の皆さん、ようこそお出

で下さいました。

慶徳幹事：八高インターアクトの皆さんようこそ

黒田会員：八高インターアクトの皆さん、よくいらつ



しゃいました。翼には安全第一で行って下さい。1年間お世話になりました。

野澤会員：私の寅年も残りわずか、激動の年でしたが、お互いに残り事故無く頑張りましょう。

メリークリスマス：**石橋会員、赤穂会員、久保田会員、熊谷会員、米内会員、三川会員、榊会員、伊藤会員、西尾会員**

吉田賢治会員：メリークリスマス！！八高インターアクトの皆さん、ご家族の皆様ようこそお越しくださいました。お楽しみください。

出員会員：メリークリスマス、皆様本日はよろしくお祈りします。

《ロータリー財団委員会》熊谷副委員長

本日野澤会員より年次寄付頂戴いたしました。野澤会員ありがとうございました。



《八戸高校 JRC インターアクトクラブ愛好会》

中村直大部長



八戸高校インターアクトクラブ愛好会部長中村直大です。本日はお招き頂き有難うございます。今年度の活動を報告いたします。

7月16日・17日 八高祭にてウクライナ人道危機救援募金を行いました。募金してくれた方々には部員手作りのミサンガを渡し19,291円の募金を集めることが出来ました。

7月23日 小学生学習ボランティアに8名参加

8月6日・7日 科学の祭典ボランティアに5名参加

8月15日 花火大会事前草取りに5名参加

8月21日 花火大会当日7名参加

9月25日 ブックフェスに1名参加

10月1日 赤い羽根街頭募金にはピアドゥにて3名参加

以上で今年度の活動報告を終わります。

《アクトの翼に向けて》郡川敬一郎さん

皆さんこんばんは、八戸高校インターアクトクラブ2年の郡川敬一郎と申します。私は中村部長からのお誘いで今年度から入部して、このような機会を頂くことが出来ました。来年の1月3日から8日までインターアクトの翼国際交流事業に行つてまいります。行先は台湾です。このようなコロナウイルスの状況ではありますが、ロータリークラブの皆さんのご協力もあって参加することが出来ます。日本、青森県だけでは体験できないことをしようと思つています。是非応援よろしくお祈りします。



《青少年奉仕委員会》久保田前年度委員長

立派な活動報告を頂きましてありがとうございます。今後もボランティア活動に尽力していただくようお祈りします。些少ではありますが活動費を贈呈いたします。



ク リ ス マ ス 会



司 会
出員委員長



会長挨拶
清川会長



乾 杯
西尾直前会長



良い子にクリスマス
プレゼント

プレゼント交換
何が当たるかな？

中締め
大橋会長エレクト



手をつながない手に手つないででお開きとなりました。